

Insta Rusia a EEUU a que ponga fin a sus provocaciones contra Irán



Nueva York, 19 oct (RHC) El representante permanente adjunto de Rusia ante la ONU instó al Gobierno estadounidense a poner fin a su “provocadora” política de presión contra Irán.

“Por favor, cambie las palabras ‘sanciones’ y ‘castigo’ por las palabras que se usan para el ‘diálogo’ y el ‘compromiso’. ¡Eso ayudaría mucho! ¡Haga que EE.UU. vuelva a ser respetado!”, tuiteó el domingo el

representante permanente adjunto de Rusia ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Dmitri Polyanskiy.

El diplomático ruso reaccionaba así a las declaraciones del secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, quien, irritado por el fin de embargo de armas a Irán, amenazó el domingo con imponer sanciones a todo país que negocie armamentos con Teherán.

Polyanskiy llamó a la Administración estadounidense a dejar de realizar actos y declaraciones provocadoras sobre la República Islámica. “Se espera que Pompeo contribuya a una Asia Occidental pacífica, deje de provocar a Irán y deje de llenar la región con sus armas”, enfatizó.

El embargo de armas del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) sobre Irán se levantó automáticamente el 18 de octubre en conformidad con la Resolución 2231 de dicho Consejo, que valida el acuerdo nuclear suscrito en 2015 por Teherán y el Grupo 5+1, entonces conformado por EEUU, el Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania.

El Gobierno estadounidense, que se retiró del pacto nuclear en mayo de 2018 de manera unilateral, se esforzó al máximo para extender el embargo de armas a Irán, pero todos sus intentos fracasaron y devinieron en un mayor aislamiento de Washington en la esfera internacional.

El viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Riabkov, ha saludado el fin de embargo de armas convencionales a Teherán, y deja claro que Moscú no teme a las amenazas de corte sancionatorio de EE.UU. y, de hecho, fortalecerá sus relaciones con Irán, especialmente en la compraventa de armas.

El Gobierno iraní, en un comunicado, defendió su derecho a un comercio legítimo de armas con otros países, según el derecho internacional. Destacó, asimismo, que Irán comprará armamento teniendo en cuenta “su capacidad defensiva”, pero en esta estrategia, aseguró, no tienen cabida “las armas de destrucción masiva” o las “armas no convencionales”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237172-insta-rusia-a-eeuu-a-que-ponga-fin-a-sus-provocaciones-contra-iran>



Radio Habana Cuba